

Raul Castro s'entretient à La Havane avec la ministre vénézuélienne des Affaires étrangères



La Havane, 12 mars, (RHC).- Le Chef de l'État cubain, Raul Castro, s'est entretenu à La Havane avec Delcy Rodríguez, ministre vénézuélienne des Affaires étrangères.

Au cours de la rencontre, Raul Castro et Delcy Rodríguez ont exprimé la volonté des deux parties de développer les relations entre les deux pays et abordé diverses questions de l'agenda régional et international.

Raul Castro a réitéré l'exigence de Cuba en ce qui concerne l'abrogation par les États-Unis du décret qui qualifie le Venezuela de menace pour la sécurité nationale étasunienne et il a confirmé l'appui inconditionnel du gouvernement et du peuple cubain au gouvernement du président Nicolas Maduro et à l'union civique et militaire dans leurs efforts pour préserver la paix, l'ordre constitutionnel et les conquêtes de la Révolution bolivarienne au Venezuela.

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/nacionales/87089-raul-castro-sentretient-a-la-havane-avec-la-ministre-venezuelienne-des-affaires-etrangeres>



Radio Habana Cuba